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AfD-Fraktion 

im Rat der Stadt Soltau                                                              

www.afd-fraktion-heidekreis.de                    
                                                                                                                                      

Herrn Bürgermeister Klang                               Soltau, den 10.06.2023 

Herrn Ratsvorsitzenden Wrigge   

                       

Antrag auf Wegeumbau 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Klang, 

sehr geehrter Herr Ratsvorsitzender Wrigge, 

direkt an der Bahnlinie, welche die Lüneburger Straße quert, Höhe 

Hasenwinkel, befindet sich ein schmaler Waldweg, der mit einer 

Treppe mit großen Stufen auf der Lüneburger Straße endet. Die 

Verbindung wird u. a. gerne frequentiert, um zum gut besuchten 

Edekazentrum zu gelangen. 

Im jetzigen Zustand ist es für Radfahrer nicht möglich, diese 

Verbindung zu befahren. 

Wir stellen daher den Antrag, die sehr großen und breiten Stufen des 

Endabschnittes am Rand z. B. mit Beton aufzufüllen, damit die 

Passage befahrbar wird.     

Mit freundlichem Gruß  

Bernhard Schielke 

Vorsitzender der Soltauer AfD-Stadtratsfraktion              
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